



コミュニティ・スクールを基盤とした小・中一貫教育校おおさわ学園

学園長 勝野 能光

おおさわ学園は、「コミュニティ・スクールを基盤とした小・中一貫教育校」です。コミュニティ・スクール委員会は、年11回開催されます。大沢の子供たちがどのように育っていくことが望ましいか、地域として子供たちの学びをどのように支えていくか等についても活発な議論を行います。加えて、「おおさわ学園教職員とCS委員の懇談会」「全国コミュニティ・スクール研究大会での発表」「子供のタブレットを知ろう！講習会」「デジタルシチズンシップ熟議」「学園・学校関係者評価」「学園・学校アンケート」「授業等のサポート」「古本市」「おおさわスクール・コミュニティカレンダーの作成」等々委員以外の多くの方々の協力をいただきながら様々な活動も行っています。それらの活動を推進していくには、コミュニティ・スクール委員会のメンバーでもある「スクール・コミュニティ推進員」との協働も欠かせません。地域防災学習のコーディネートや英検・漢検・数検の実施、学校三部制における第二部の支援（大沢けやきっず、羽沢るんるんとのコラボ）等々学園と地域の協働事業として実施できているのは、お二人の「スクール・コミュニティ推進員」による尽力のおかげです。

さて、おおさわ学園の教育目標は、「知」「体」「徳」の漢字三文字で表すことができます。

「知」は「学び続ける人」です。

社会が大きく変化しながら、先の読めない時代になっています。将来にわたって通用する確かな学力を身に付けていく必要があります。学習用タブレット端末等のICT機器も有効に活用しながら子供たちの深い学びの実現を目指します。

「体」は「心身ともにたくましい人」です。

基本的な生活習慣を大切にしながら、学習や行事等目標に向かって前向きに努力できる心と体の健康を培っていきます。一つ一つの目標を達成することで自分に自信のもてる子供たちの育成を目指します。

「徳」は「心豊かで共に生きる人」です。

学園9年間のいろいろな経験の中で、善悪を判断する力、人の痛みを理解する力、責任を果たす力、仲間と協力できる行動等人として大切なことを学び、実践できる力の向上を目指します。

皆さま、今後ともおおさわ学園へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます

第七中

3月1日(水) 令和5年度東京都立高等学校入学者選抜一次(学力検査に基づく選抜)の合格発表がありました。これによって、3年生97名全員の義務教育終了後の上級学校進学先が決定しました。

義務教育の終了という大きな節目を迎え、次は3年後に「成人」という大きな節目が待っています。それに向かう心身のさらなる成長を期待して、卒業式で送り出したいと思います。

《進学先一覧：3月1日現在》

都立【50音順】		私立(他県含む)【50音順】	
井草	千歳丘	N高	大成
荻窪	調布北	織田学園	つくば国際大学東風
国立	調布南	錦城	東京女子学院
小金井北	豊多摩	クラーク国際	東京電機大学
国分寺	永山	佼成学園女子	桐朋女子
狛江	西	國學院久我山	二松学舎大
桜町	八王子桑志	駒場学園	新渡戸文化
神代	日野	Jサッカーカレッジ	日本ウェルネス
杉並総合	府中	実践学園	日本学園
杉並工業	府中東	品川學芸	日本大学明誠
世田谷泉	松ヶ谷	聖徳学園	藤村女子
世田谷総合	南平	精華学園	明星学園
総合芸術	稔ヶ丘	青藍泰斗	
田無	芦花	成城学園	
田無工業	若葉総合	仙台育英	

羽沢小

壁プロジェクト

羽沢小学校では、6年生が卒業制作として体育館の壁を塗り直すプロジェクトを行っています。6年生のアイデアをもとに、地域の方々の思いや特色を表した壁画となりました。

羽沢小学校の学校生活の様子、虫や鳥などの地域の豊かな自然、天文台に水車小屋など、地域の宝物が色鮮やかに描かれています。児童一人一人が心を込めて色を付け、まもなく完成の予定です。お近くを通る際には、ぜひ足を止めてご覧ください。



大沢台小

6年生を送る会

2月24日（金）に6年生を送る会を行いました。今年度は4年ぶりに全員が体育館に集まって行うことができました。

この日に向けて、どの学年も6年生への感謝の気持ちや卒業を祝う気持ちを含めて、準備を進めてきました。歌やダンス、クイズなど工夫を凝らした発表を行いました。

花のアーチをくぐって、入場します。6年生は、全校児童にメッセージを伝えたり、特技を披露したりしました。

中休みには、1年生が作ったプレゼントを6年生に渡しました。



1～5年生、わかば学級の発表が終わった後、6年生が合唱・合奏を披露しました。